

西小だより



学校の教育目標:よく考え 仲間とともに やりぬく子 合い言葉 ”つみかさね 大作戦

「からだ・あたま・こころ」をきたえる、笑顔あふれる温かい学校
～ つみかさね大作戦 明日は 今日までの つみかさね ～

263人の5月の学校生活

「西小学校って、ほんとうにあったかいな。」こんな思いになる5月の子どもたちの姿でした。今月は、すてきな西小学校の子どもたちの活動の中から、「1年生を迎える会」について紹介させていただきます。

<1年生を迎える会>

本来なら4月28日(木)に全校で行う予定としていた「1年生を迎える会」でしたが、コロナ感染拡大防止のため、今年は1週間をかけて、学年ごとに行いました。会は、5月9日(月)から5月13日(金)の朝の活動の時間に、学年ごとに1年生と対面し、歓迎の気持ちを伝えました。この会の全体進行は、5日間に渡って6年生の執行部のみなさんが担当してくれました。



初日の5月9日は、5年生と1年生で会を行いました。5年生は西小学校についてのクイズを出題しました。代表の児童が問題を大きな声で言い、それに対して1年生は○・×とジェスチャーで答えました。4年生の発表は、ジェスチャーを取り入れながらのクイズでした。1年生にわかるように体全体と大きな声で表現しました。3年生はクイズ形式で学校生活を紹介しました。「第1問 1年生が育てる花は？」出される問題の答えを考えて、ハンドサインで示しました。最後に手作りのメダルのプレゼントもありました。2年生は、自分たちが昨年度体験した1年間の生活について、発表しました。発表内容を2年生全員で分担し、一人一人が自分の担当した言葉を元気よく伝えることができました。発表を終えた後は、2年生全員のそろった礼で締めくくりました。6年生は、西小学校の給食について、寸劇とクイズを使って発表しました。1年生がよくわかるように工夫された寸劇でした。



さすが6年生です。また、1年生へのプレゼントもありました。最後に1年生が感謝の気持ちを込めて、一人一人自己紹介し、全員で「これからもよろしくお願いします。」と言葉を言いました。スローガン「1年生が笑顔で安心できて、みんなで楽しめる会にしよう」が見事に達成できた5日間の「1年生を迎える会」でした。

全校で集まなくても、「1年生が安心してきて楽しめるように」という気持ちと工夫で、こんなに素敵な会ができるって西小学校は本当にあったかい学校です。

<いろいろな学年が校外活動に出かけています>

5月は、いろいろな学年が通学路探検、町探検、八坂山登山などの校外活動に出かけました。また、今後も、町内・町外の施設見学や、カヌー体験も行われます。児童は日々、自分たちの住む川辺町の良さを勉強しています。ぜひ、子どもたちの校外活動の様子を町内で見かけた際は、「こんにちは」と声をかけてあげてください。西小学校の素敵な子どもたちは、地域のみなさんに気持ちの良いあいさつを返すと思います。地域のみなさんのあたたかい声かけで、子どもたちはますます自分たちの町を好きになり、毎日の学校生活をさらに笑顔で送れるようになると思います。よろしくお願いいたします。

6月の行事予定



日 曜		川辺西小の主な学校行事
1	水	教育相談 6年生租税教室
2	木	命を守る訓練（不審者対応） 教育相談
3	金	教育相談 全校朝会
4	土	
5	日	
6	月	5年歯磨き大会（歯科指導） 2年食指導
7	火	2年歯科指導
8	水	クラブ活動
9	木	
10	金	2年まちたんけん 5年高齢者体験
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	3年歯科指導
15	水	5年カヌー沈体験
16	木	研究会（5時間授業）
17	金	西小命の日 教育委員会訪問の日
18	土	
19	日	
20	月	6年生カヌー沈体験
21	火	4年歯科指導 3年B & G見学
22	水	委員会活動
23	木	5年生カヌー体験
24	金	授業参観 学級懇談会 2年まちたんけん
25	土	
26	日	
27	月	職員会
28	火	5年カヌー体験予備日
29	水	
30	木	芸術鑑賞会
7月の主な行事		
1日 6年カヌー体験（7日予備日）		
8～14日 個人懇談		
20日 終業式		
※行事は5月30日現在の予定です。変更する場合がありますので、ご了承ください。		

5/9 2年野菜の苗植え 民生児童委員と語る会



2年生の子ども達が、野菜の苗を植える様子を民生委員さんに参観していただきました。子ども達は、これからの成長と収穫を楽しみにしながら、やさしく苗を植えていました。「民生児童委員と語る会」では、委員の皆様から「元気にあいさつしてくれる」などの「地域での子どもたちの活躍を教えていただきました。

5/21 資源回収ありがとうございました

コロナ禍のため、3年ぶりとなった資源回収を実施させていただきました。保護者の皆様や地域の皆様のご協力で無事終わることができ、誠に感謝致します。ありがとうございました。これからもご協力をよろしくお願い致します。

脚立、リヤカーを寄付していただきました



本校児童の保護者のご実家の司商事株式会社様で所有されていた未使用の脚立2脚、リヤカー1台を学校に寄付していただきました。学校の諸活動で有効に活用させていただきます。誠にありがとうございました。

お知らせ

- ☆令和4年度の緊急時帰宅訓練は、中止となりました。
- ☆5月27日付けの文書でお知らせしたように本年度も水泳の授業は中止とします。なお、5・6年生のカヌー体験は行われますが、水着は必要ありません。当日は着替えの準備をお願いします。
- ☆川辺西小 HP では、子どもたちの活動の様子を毎日更新して紹介しています。ぜひご覧ください。

(川辺西小学校HP QRコード) →

